

# *Le mari d'une législatrice assassiné en Équateur*

---

Image not found or type unknown



## **Le mari d'une législatrice assassiné en Équateur**

La Havane, 30 décembre, (RHC)- Deux événements violents ont secoué la société équatorienne cette fin de semaine : un massacre qui a entraîné la mort de six personnes et l'assassinat du mari de la législatrice Alexandra Arce, événements qui se sont produits dans la province de Guayas.

Le mari de la députée Arce, Marcelo Molina, du mouvement Révolution citoyenne, a été abattu à son domicile, dans le canton de Duran.

La parlementaire a été maire du canton entre 2014 et 2019 et le crime contre son mari survient un jour après le double assassinat à Cali, en Colombie, des chefs du gang des tueurs de Chone qui maintenaient Duran en état d'alerte.

Par ailleurs, six personnes, cinq hommes et une femme, ont été tuées dans la paroisse rurale de Posorja, toujours dans la province de Guayas ce samedi.

Selon les médias locaux, les victimes se trouvaient à l'extérieur d'une coopérative de transport lorsqu'un groupe armé a ouvert le feu sur elles.

De tels événements se produisent malgré l'état d'urgence en vigueur dans cette province.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/373098-le-mari-dune-legislatrice-assassine-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**